



## Pressemitteilung

München, 9. April 2015

### **Klang und Raum. Kampf zwischen dem Apollinischen und Dionysischen** **Eine Ausstellung von ANA FERVENZA**

in der Färberei,  
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),  
Telefon: 089/62 26 92 74  
www.diefaerberei.de

<b>Vernissage:</b>	23. April 2015	ab 19 Uhr
<b>Finissage:</b>	3. Mai 2015	11 – 16 Uhr
<b>Dauer der Ausstellung:</b>	24. April – 3. Mai 2015	
<b>Öffnungszeiten:</b>	Fr 17:30 – 20:00 Uhr	
	Sa, So 11:00 – 18:00 Uhr	

Seit einigen Jahren arbeitet **Ana Fervenza** an ihrem außergewöhnlichen Kunstprojekt: Sie übersetzt Musikkompositionen in die Malerei. Dabei ist ihr einziges Instrument die Leinwand. Jetzt zeigt Ana Fervenza erstmals die Ergebnisse ihres Kunstprojekts in der Ausstellung „**Klang und Raum. Kampf zwischen dem Apollinischen und Dionysischen**“ in der FÄRBEREI.

Die Gesellschaft ist an Musikkompositionen gewöhnt, die auf klassischer Schönheit und eleganter Harmonie basieren und lässt dabei gerne den mehr dionysischen, chaotischen Teil der Musik aus. Die Essenz von Ana Fervenzas Gemälden ist der ständige Kampf zwischen dem Apollinischen und Dionysischen, zwischen der subtilen und eleganten Schönheit im Gegensatz zur lebendigen Essenz der Klangschwingungen im tragenden Raum.

Die Ausstellung „**Klang und Raum. Kampf zwischen dem Apollinischen und Dionysischen**“ ist vom **24. April bis 3. Mai** in der FÄRBEREI zu sehen. Die **Vernissage** ist am **23. April** um **19:00 Uhr** – der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang  
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de  
089/62269274



Städtische Einrichtung  
in Trägerschaft des  
Kreisjugendring München-Stadt